



---

学校法人文化学園 文化学園大学

学長 濱田 勝宏

教員企画



本学は創立以来、「新しい美と文化の創造」を建学の精神として、常にファッションを基軸とする独自の教育体制を築いてまいりました。これからも時代の変化を見据えつつ、専門領域の教育・研究と現代社会を支える有為な人材の育成をめざして、国際化への対応と実践的な教育環境の強化を図り、個性豊かな特色ある大学として社会に貢献していきたいと考えております。

さて、本学伝統のひとつであります服装学部ファッションクリエイション学科のファッションショーが、今年で35回目を迎えることになりました。「Chers amis」をテーマのもと、当学科の学生が学んできた専門的な知識や技術を十分に発揮しつつ、総合的なファッション造形表現を行う学生生活の集大成のひとつとすべく、企画して参りました。次世代のファッション界を担う若者たちの学びの成果であるこのショーを通じ、現代の学生らしい感性と熱意を感じて頂ければ幸いです。

この度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため映像配信となりますが、皆様の心に残る素晴らしいショーとなるものと信じております。

1986年に第1回のファッションショーが開催されてから35回目を迎え、本年度は新たな試みとして映像配信でご覧頂くことになりました。ファッションクリエイション学科では、服装学を学ぶ学生たちの日頃の成果と若い感性を表現する場として、学科の専門性を活かしたファッションショーを目指してきました。企画、作品制作、演出、モデル、広報活動などショーに関わる全てを学生自身が経験することで、一人ひとりの自信と成長に繋がることを願っております。

今回、映像配信にあたり、ご尽力・ご協力賜りました提供・協力企業ならびに多くの皆様に心より深く感謝申し上げます。

学生企画

第35回ファッションショー (movie) をご覧いただきまして誠にありがとうございます。今回のテーマは「Chers amis」(親愛なる友へ)です。目には見えない大切なものを、ファッションを通して捧げたいという気持ちを含めて衣装を製作しました。ご覧いただいた皆様への贈り物としてお届けすることが出来たら幸いです。

映像配信にあたり、学内外の多くの方にご指導お力添えをいただきましたことを、学生一同より御礼申し上げます。



---

